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 ５月３１日（金）午後１時より予定通り､本年第一回目の美化活動を実施しました｡ 当日は高温が 

懸念されましたが､曇空に救われました｡ 主な清掃場所であった那珂川堤防の草刈り作業が済

んだばかりで､ごみが見つけやすく､今回は過去最高の回収量になりました｡可燃系のごみが４５

リットル袋に５袋､空き缶を中心とした不燃物系が１袋､その他､相変わらず乾電池､ビニール傘､

車のホイール､スプレー缶などを回収しました｡ 目についたものは､やはりペットボトルでした｡ 

こうしてポイ捨てされたプラスチックが増水時､海まで流されることを考えると､とても心配です｡ 

次回は今年の秋に計画しています｡ 皆さんのご協力に感謝するとともに次回もお願いします｡ 

 水戸市環境フェア 盛大に開催されました  

６月２日(日)千波湖畔ふれあい広場を会場に実施された､水戸市環境フェア２０１９に参加しま

した｡ 当社は｢もったいない｣をテーマに不要になった工具類や､使わなくなった玩具の無償提

供､使用済みのダンボールを使った小物入れず作りの体験などを通して､ものを大切に使うこと

などを参加者に訴えました｡ 工具の無償配布は､当社がこのイベントに参加以来､継続してきた

せいか､多くの方に浸透し､開始からわずか３０分程ですべてなくなりました｡ ダンボール箱小物

入れの工作も４０名の小学生に参加いただき､台紙貼り付け用の糊がなくなった時点で､終了と 

しました｡ 釣りゲームも盛況で､参加者には､環境パンフレットを配布､啓発活動に努めました｡ 

なぜ環境活動に社会貢献が含まれるのか  

 社員の質問の中に､地球温暖化を防ぐとか､生物多様性維持のために､特別な活動が必要なこ

とは理解できるが､社会貢献する理由がわからない｡ 二酸化炭素排出を抑制するために､電気

やガソリンなどの化石燃料節約が活動の中心となるべきでは といったご意見です｡ 全くその通

です｡ しかし､環境問題は我々が抱えるには､大き過ぎると思いませんか｡ 様々な意見があるで  

しょうが､今､自分達にできることを探してみたいと思います｡電気やガソリン節約は不十分でしょ

うが､やるべきことをやっています｡社会貢献を言いかえればボランティア活動です｡環境活動 その

ものが､地球に対するボランティア活動だと思いませんか｡   

 ８月はＫＥＳの環境審査があります  

 ８月６日(火) 今年のＫＥＳ環境マネジメントシステムの審査があります｡ 社員の皆様には今回も絶

大なご協力をお願いします｡ 詳細は､環境会議で検討し､別途お知らせしますので､例年通りインタビ

ュー等の対応､よろしくお願いします｡ 

                                                                                                                                       

 最高責任者のコメント    ～ プラスチックについて考えて欲しい ～ 

 美化活動の協力に感謝します｡ 今回もペットボトルや様々なプラスチック製品が捨てられていた    上の地図は５０年後の地球上の 

ようで､大変残念です｡ このプラスチックが､ 大変な問題を引き起こそうとしている｡ ニュースで      マイクロプラスチック量を示した 

中国に続き､マレーシアでも､廃棄プラスチックの受入を拒否した｡ こうしたプラスチックが行き       もので､赤い部分は深刻な場所｡ 

場を失い､不法に投棄されることを懸念している｡ ペットボトルやその他のプラスチック製品は       日本近海が含まれていることが 

自然界では分解できず､長く地球に漂うことになる｡ 地球が汚染されないようポイ捨てはやめよう｡    一目でわかります｡   

 今月の環境目標進捗状況                                                                                                                               
   

先月未達成の             

電気使用量削減が                   

今月は達成できました！  

                                    

                                    

                                                                                                                
                        

   ※上の写真は､水戸市保和苑のあじさいです｡ 6月8日撮影 


